

Harley-Davidson wird Sponsor in der Formel E

Harley-Davidson hat ein langfristiges Sponsoring des Formel-E-Teams Envision Virgin Racing vereinbart. Mit dem Engagement will der amerikanische Motorradhersteller seine Ambitionen in der Elektromobilität unterstreichen: Im Herbst bringt die legendäre US-Marke mit der Livewire ihr erstes Elektromotorrad auf den Markt. Die Vorbestellung für eine erste limitierte Charge ist vor wenigen Tagen freigegeben worden. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Harley-Davidson wird Sponsor des Formel-E-Teams
Envision Virgin Racing.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Envision Virgin Racing



Harley-Davidson wird Sponsor des Formel-E-Teams
Envision Virgin Racing.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Envision Virgin Racing



Harley-Davidson Livewire.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Harley-Davidson
